



Liebe Leserinnen und Leser,

jetzt wird es kalt. Die Gärten sind winterfest gemacht, die Autoräder (hoffentlich) gewechselt und die Kleidung dem Wetter entsprechend. Kommen Sie gut und vor allem gesund in und durch die kalte Jahreszeit.

Herzlichst
Michael Roth und Sabine Dalumpines



Beraterinnen fürs Ausland

Viele Schüler und Schülerinnen möchten gerne einige Zeit im Ausland verbringen. Die Möglichkeiten hierzu sind vielfältig und die Vielzahl der öffentlich geförderten sowie privaten Anbieter von Auslandsaufenthalten ist schwer überschaubar. Ein wenig Orientierung in den Dschungel der Möglichkeiten konnten am 17. Oktober

zwei Auslandsexpertinnen von der Organisation Jugendbildung International – Jugendstiftung Baden-Württemberg bringen. Sie veranstalteten am RNG ein ganztägiges Seminar für JAB (Jugendauslandsberater) und informierten die 13 teilnehmenden Schülerinnen über die Möglichkeiten, ins Ausland zu gehen, beispielsweise über Schulaufenthalte, Sprachkurse, als Au-Pair oder im kürzeren Rahmen eines workcamps.

[Weitere Informationen](#)



RNG-Adventskonzert

Das erste Adventskonzert des Rupert-Neß-Gymnasiums wird in diesem Jahr vom Unterstufenchor und dem Eltern-Lehrer-Chor gestaltet. Die musikalische Begleitung übernimmt das Instrumentalensemble der Klasse 9c. Die Leitung hat Stefanie Müller-Deuschle. In diesem Jahr findet das Konzert in der Evangelischen Stadtkirche (Bahnhofplatz) statt. Die St. Martinskirche am Marktplatz wird renoviert und steht nicht zur Verfügung. Termin ist Freitag, der 6. Dezember.

Knapp eine Woche später (Donnerstag, den 12. Dezember, 19 Uhr) spielt das RNG-Orchester unter der Leitung von Steffen Deuschle im C-Bau-Foyer.



Schriftlich entschuldigen?

Immer wieder erhalten wir Nachfragen, ob eine schriftliche Entschuldigung bei Krankheit erforderlich sei. Die Antwort darauf lautet "**Ja**". Spätestens am dritten Tag nach Krankheitsbeginn muss diese in der Schule sein. Falls die Abwesenheit länger dauert, können Sie das Schreiben auch im Sekretariat abgeben, mit der Post schicken oder in den Briefkasten werfen. Die Krankmeldung per E-Mail oder Telefon genügt nicht (siehe auch RUPERTS REGELN). Alternativ ist eine eingescannte und unterschriebene Entschuldigung per Mail allerdings zulässig.

[siehe auch RUPERTS REGELN](#)

Die nächsten Termine

Dienstag, den 12. November, 18 Uhr (Stadthalle, ab 18.30 Uhr im C-Bau-Foyer)

Vertreter von mehr 200 Berufen stellen sich in vertrauten Gesprächen Ihren Fragen. 20 Klassenzimmer werden zum Marktplatz der Berufe.

Montag, den 18. November (vormittags, nur für Achtklässler)

Social-media-Vortrag mit Felix Ebner. Der Referent der Firma mecodia ist bundesweit in Schulen unterwegs und informiert Jugendliche, Lehrkräfte und Eltern über den sicheren Umgang mit digitalen Medien. Am Montag ist er am RNG.

Freitag, den 6. Dezember, 19 Uhr, Evangelische Stadtkirche

Adventskonzert des Unterstufenchors und des Eltern-Lehrer-Schüler Chors (Leitung: Stefanie Müller-Deuschle). Musikalische Begleitung durch das Instrumentalensemble der Klasse 9c

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)